

ABSTRAK

Nur Azizah. 2017. *Realitas Pertukaran Sosial Masyarakat Duri pada Hari Pasar di Baraka Kabupaten Enrekang*, Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Ruliaty sebagai pembimbing I dan Muhammad Nawir sebagai pembimbing II.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu apa yang menyebabkan sehingga terjadinya pertukaran sosial masyarakat Duri pada hari pasar di Baraka Kabupaten Enrekang, bagaimana dampak dari pertukaran sosial masyarakat Duri pada hari pasar di Baraka Kabupaten Enrekang.

Tujuan penelitian ini adalah (i) Untuk mengetahui bagaimanakah penyebab terjadinya pertukaran sosial masyarakat Duri pada hari Pasar di Baraka Kabupaten Enrekang. (ii) Untuk mengetahui apakah dampak dari pertukaran sosial masyarakat Duri pada hari pasar di Baraka Kabupaten Enrekang. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif yang bertujuan untuk memahami realitas pertukaran sosial masyarakat Duri pada hari pasar, informan ditentukan secara *purposive sampling*, berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan yaitu pedagang, pembeli dan pengelola pasar Baraka. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, dokumentasi, dan wawancara mendalam. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, waktu dan teknik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, (i) Setiap Desa memiliki hasil bumi yang berbeda-beda karena dipengaruhi oleh berbagai faktor seperti jenis tanah, sumber air di setiap Desa, cara bertani dan berkebun, pola pikir petani dan pekebun. (ii) Dapat meningkatkan tingkat taraf ekonomi Masyarakat Duri yang mampu memperkenalkan hasil bumi di setiap daerah masing-masing dan memotivasi diri untuk memproduksi lebih banyak hasil bumi dan lebih berkualitas. (iii) Hubungan silaturahmi antar suku Duri makin terjalin, meningkatnya gotong royong, kerja sama serta hubungan saling ketergantungan satu sama lain karena mampu memenuhi kebutuhan hidup.

Kata Kunci : Realitas Sosial, Pertukaran Sosial, Masyarakat dan Pasar.